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Comissão investiga 
irregularidades referentes ao 

registro de ponto de servidores 
da saúde

A Comissão Especial de Inquérito 
da  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista  deu  início 
nesta  segunda-feira  (16)  às 
oitivas  junto  aos  servidores  do 
Departamento  Municipal  de 
Saúde,  para  que  prestem 
esclarecimentos com relação aos 
fatos que estão sendo apurados 
pela  CEI,  ou seja,  as denúncias 
de  irregularidades  referentes  ao 
registro  de  ponto  da  jornada de 
trabalho. 

Até o próximo dia 30 de julho, a 
Comissão  pretende  ouvir  75 
servidores  públicos  da  saúde 
municipal,  lotados  no 
Departamento  de  Saúde,  na 
unidade  de  saúde  da  Vila 
Popular,  no  Centro  de  Saúde  e 
nas unidades de saúde da Barra 
Funda I,  II  e  VII.  A Comissão é 
formada  pelos  vereadores 
Serginho,  como  presidente; 
Onório  Anhesim  na  função  de 
secretário;  Ian  Salomão  como 
relator;  e  Paulo  Japonês  e 
Professora  Delmira  como 
membros.

A Comissão, formada no final do 
mês  de  abril,  não  havia  dado 
início  aos  trabalhos  até  o 
momento  devido  a  espera  de 
documentação  advinda  do 
Judiciário, a qual foi encaminhada 
somente  no  último  dia  29  de 
maio.

Entenda o caso:

Foi instaurada no mês de abril a 
referida  Comissão  de  Inquérito, 
com  requerimento  apresentado 
pela vereadora Vilma Bertho, com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Kátia  do  Jornal, 
Serginho,  Ian  Salomão,  Onório 
Anhesim e César Kikei.

O documento relatava que, em 9 
de  abril  deste  ano,  nosso 
município foi alvo de reportagem 
do  jornal  “TEM  Notícias  2ª 
Edição”  e,  de  acordo  com  as 
notícias  do  telejornal  e  também 
do  site  “G1”,  75  servidores  do 
Departamento  Municipal  de 
Saúde,  entre  médicos, 
enfermeiros,  auxiliares  e 
funcionários  administrativos,  são 
investigados  por  suposto 
esquema  de  envolvimento  de 
falsidade ideológica.

De acordo com a reportagem, as 
primeiras  reclamações  de  que 
médicos  dos  postos  de  saúde 
não  cumpriam  os  horários  de 
trabalho, chegaram ao Ministério 
Público  em  2012.  Para  evitar 
problemas  com  a  Justiça,  a 
Prefeitura  fez  um  acordo  e 
colocou  em  cada  unidade  de 
saúde,  livros  para  que  os 
funcionários  registrassem  a 
entrada e saída do trabalho. 

Durante  fiscalização  em  quatro 
unidades de saúde, no dia 14 de 
março  deste  ano,  oficiais  de 
Justiça  flagraram  irregularidades 
nos livros onde eram anotados os 
horários de entrada e saída dos 
funcionários.  Foi  constatado que 
os pontos estavam assinados até 
o dia 19 do mesmo mês, e que os 
horários de entrada e saída eram 
previamente impressos,  cabendo 
ao  servidor  apenas  apor  sua 
rubrica  ou  assinatura  em  vários 
dias, de forma simultânea.

A CEI tem 90 dias para elaborar 
um relatório, prazo que pode ser 
prorrogado  por  mais  90  dias. 
Além de ser levado ao Plenário, 
para  ser  apresentado  aos 
vereadores,  o  documento  final 
poderá  chegar  ao  Ministério 
Público.

Comissão começa a ouvir testemunhas

Ilegalidade

Câmara aprova parecer da 
Comissão de Constituição,  

Justiça e Redação

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira (16), a Câmara de 
Vereadores  aprovou  o  Parecer 
Comissão  de  Constituição, 
Justiça  e  Redação  pela 
ILEGALIDADE do Projeto de Lei 
nº 013/14, de autoria do Prefeito 
Municipal,  que  dispõe  sobre 
autorização  ao  Poder  Executivo 
para  permutar  imóvel  de 
propriedade  da  Prefeitura 
Municipal  com  imóvel  de 
propriedade  da  Associação 
Amigos do Ensino.

De  acordo  com  o  parecer  da 
Comissão,  que  é  formada  pelos 
vereadores  Serginho 
(presidente),  Nilson  e  Ian,  o 
projeto não atende ao dispositivo 
legal  contido  no  art.  157  da  Lei 
Orgânica do Município e também 
no  art.  17  da  Lei  Federal  nº 
8.666/93,  em razão da ausência 
de  “relevante  interesse  público”, 
que  justifique  a  permuta  de 
imóvel  de  propriedade  do 
município.
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Na busca de conhecimento sobre 
os dispositivos legais em vigor, a 
Comissão  observou  que  a 
alienação de imóveis públicos se 
faz, regra geral,  mediante prévia 
licitação,  que  pode,  entretanto, 
ser dispensada quando se tratar 
de permuta com imóvel destinado 
ao  atendimento  das  finalidades 
precípuas  da  administração, 
cujas necessidades de instalação 
e localização condicionem a sua 
escolha, desde que o preço seja 
compatível  com  o  valor  de 
mercado. 

Também,  como  requisito 
essencial  para  a  permuta, 
necessário  a  justificativa  do 
“relevante  interesse  público”, 
definido  no  dicionário  jurídico 
Barron  como  “aquilo  que 
representa  o  melhor  para  a 
sociedade como um todo”.

Por  meio  de  Ofício,  o  Prefeito 
justificou  que,  conforme  consta 
na  justificativa  do  projeto,  no 
imóvel pertencente a Associação 
Amigos  do  Ensino  existe  uma 
caixa   d'água  pertencente  a 
Prefeitura  Municipal,  que  era 
utilizada  pelo  antigo  SAAE 
(Serviço  Autônomo  de  Água  e 
Esgoto),  atualmente  SABESP, 
que impede a plena utilização do 
local  pela  Associação,  para  fins 
pretendidos. Afirmou ainda que é 
totalmente  inviável  a  retirada do 
reservatório  daquele  local  pelo 
poder público municipal. 

Nesse  mesmo Ofício,  o  Prefeito 
afirma que o relevante interesse 
público  está  na possibilidade  de 
regularização  da  situação  dos 
imóveis,  tanto  para  o  município, 
que  em  oportunidade  futura 
poderá  dar  uma  destinação 
adequada  ao  reservatório  e 
aproveitar  o  terreno  para 
instalações  de  equipamentos  de 
interesse coletivo, quanto para a 
Associação, que poderá dispor de 
condições à Fundação Gammon 
de  Ensino  no  processo  de 
organização para receber a 

instalação do Instituto Federal de 
Ciência e Tecnologia.

Porém,  no  que  diz  respeito  ao 
reservatório,  as  afirmações  do 
Prefeito  são  divergentes.  Em 
determinado  momento,  alegou 
ser totalmente inviável a retirada 
do  reservatório  do  local  e,  em 
outro,  afirmou  perda  de 
oportunidade futura  em dar uma 
destinação  adequada  a  esse 
mesmo reservatório.

Ainda,  não  ficou  configurado 
nenhum  interesse  do  município 
no imóvel da Associação, pois o 
Executivo não tem nada definido 
para  sua  utilização  ou  projeto 
para  construção  de  algo  que 
traga  benefícios  à  população.  A 
justificativa do projeto é bem clara 
quanto  a  isso,  pois  diz  que,  no 
futuro,  o  município  poderá 
“aproveitar  o  terreno  para 
instalação  de  equipamentos  de 
interesse  da  coletividade”,  sem, 
contudo, definir datas ou projetos 
nesse sentido, ficando na esfera 
da mera expectativa.

Também,  a  Comissão  entendeu 
que não procede a justificativa de 
interesse  público  no  sentido  de 
que a Associação poderá utilizar 
o  imóvel  em  prol  do  Instituto 
Federal,  uma vez que o mesmo 
encontra-se  distante  do  campus 
da  Fundação  Gammon,  o  qual, 
diga-se  de  passagem,  possui 
vasta  área  desocupada  que 
poderá  ser utilizada com melhor 
resultado para os fins alegados.

É importante ressaltar ainda que, 
de  acordo  com  o  Laudo  de 
Avaliação expedido pelo Arquiteto 
da  Prefeitura,  o  imóvel  de 
propriedade  do  município  não 
possui  nenhuma  edificação. 
Porém, esse imóvel está murado 
e  já  possui  edificações,  não 
aparentando  qualquer  utilização 
pelo  poder  público  e  sim,  por 
terceiros. 

Se essa for realmente a situação 
atual  do  imóvel,  de  ocupação 
ilegal,  necessário  que  o  senhor 
Prefeito  tome  providências 
urgentes  para  reaver  esse 
patrimônio  público,  evitando 
assim, prejuízos ao erário.

Vereadores aprovam parecer pela 
ilegalidade

Centro Cultural e Histórico 
Isidoro Baptista

Câmara autoriza que Prefeitura 
proceda demolição de banheiro  

público

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira (16),  aprovou projeto de lei 
de autoria do Prefeito Municipal, 
que  autoriza  o  Executivo  a 
demolir  o  banheiro  público 
localizado  no  Centro  Histórico  e 
Cultural Isidoro Baptista.

O Comando da 2ª Companhia da 
Polícia  Militar  da  nossa  cidade, 
por  intermédio  do  Comandante 
Capitão  PM  Fábio  Domingues 
Pereira, solicitou a demolição do 
banheiro,  que  tem  servido 
atualmente  apenas  para  abrigo 
de  pessoas  desocupadas  e 
usuários  de  entorpecentes, 
trazendo  desordem  e 
insegurança  às  pessoas  que 
transitam pelo local. 
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A  Polícia  Militar  pretende 
preservar  a  segurança  e 
integridade  física  das  pessoas 
que  circulam  naquele  nas 
imediações  do  referido  Centro 
Cultural,  assim  como  a 
arquitetura  histórica  e  a 
urbanização do mesmo.

Levado  à  apreciação  do  setor 
competente  da  Prefeitura 
Municipal, este manifestou-se por 
parecer  técnico  favorável  à 
demolição  integral  da  edificação 
existente  (banheiro  público), 
tendo  em  vista  que 
estruturalmente  e  esteticamente 
não seria mais viável a utilização 
da parte remanescente no lote do 
município.

Vereadores aprovam demolição de 
banheiro público

Requerimentos

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na  segunda-feira  (16),  Câmara  
de  Vereadores  aprovou  5 
Requerimentos. Confira:

Requerimento  54/2014,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores   Elaine  Assistente 
Social,  Ian  Salomão,  Kátia  do 
Jornal, Onório Anhesim, Reinaldo 
e  Vilma  Bertho,  que  requer  ao 
Prefeito Municipal  informações e 
documentação  referentes  às 
obras  da  Avenida  Sete  de 
Setembro,  trecho  compreendido 
entre  a  Rua  Durval  Garms  e  o 
trevo da Rodovia Manílio Gobbi.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  55/2014,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Elaine 
Assistente  Social,  Ian  Salomão, 
Kátia do Jornal,  Onório Anhesim 
e  Vilma  Bertho,  que  requer  ao 
Prefeito  Municipal  informações 
acerca dos cargos de provimento 
em  comissão  da  Prefeitura 
Municipal.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  56/2014,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Elaine 
Assistente  Social,  Ian  Salomão, 
Kátia  do  Jornal,  Reinaldo  e 
Serginho,  que  requer  à 
Companhia  de  Saneamento 
Básico do Estado de São Saulo - 
SABESP,  informações  sobre  o 
não  fornecimento  do  serviço  de 
esgoto  na  Rua  Ítalo  Menegon, 
trecho localizado do lado oposto 
da Rodovia SP-284, em relação a 
nossa cidade.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  57/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Vilma 
Bertho, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Cesar  Kikei, 
Elaine  Assistente  Social,  Ian 
Salomão,  Kátia  do  Jornal, 
Reinaldo e  Serginho, que requer 
ao  Prefeito  Municipal, 
informações sobre  os  critérios  e 
os  percentuais  aplicados  nas 
subvenções sociais em 2014, se 
comparado  com  os  valores 
concedidos em 2013.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  58/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Vilma 
Bertho, com assinatura de apoio 
dos vereadores César Kikei,  Ian 
Salomão,  Kátia  do  Jornal  e 
Serginho, que requer ao Prefeito 
Municipal  informações  sobre  o 
andamento  das  obras  de 
ampliação e de reforma da UBSF 
Antonio  Pertinhez (Fercon)  e  do 
Pregão  Presencial  nº  061/2014 
previsto  para  25/06/2014,  para 
aquisição  de  equipamentos  e 
mobiliários.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Indicações
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Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira (16) os vereadores 
apresentaram  12  indicações. 
Veja:

Indicação 82/2014, de autoria do 
vereador  Miguel  Canizares 
Júnior, que indica a instalação de 
poste  de  iluminação  pública 
próximo a APAE.

Indicação 83/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  fiscalização  e  remoção 
dos  carros  que  encontram-se 
depenados,  deteriorados  e 
abandonados  na  Rua  Paula 
Souza,  às  margens  da  ferrovia, 
cruzamento com a Rua Monteiro 
Lobato, na Barra Funda.

Indicação 84/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica a realização de grafitagem 
artística  em toda  a  extensão da 
parede  frontal  do  Ginásio  de 
Esportes  Arthur  Wirgues 
Caramuru, na Barra Funda.

Indicação 85/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  retirada  de  um  poste 
abalado  em  área  do 
Departamento  de  Obras, 
localizado na divisa com o muro 
do  estacionamento  do 
Supermercado Avenida.

Indicação 86/2014, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que reitera a Indicação nº 221/13, 
que  indica  recapeamento  e 
operação  tapa-buracos  nas  ruas 
do distrito de Roseta.

Indicação 87/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica a restauração de parte do 
muro  do  Estádio  Municipal 
"Carlos Affini", localizado na Rua 
Manoel Conde, Vila Marim.

Indicação 88/2014, de autoria do 
vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores César Kikei, Serginho 
e  Vilma  Bertho,  que  indica  a 
construção  de  um  campo  de 
futebol no Bairro Rancho Alegre.

Indicação 89/2014, de autoria do 
vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Kátia  do  Jornal, 
Reinaldo, Serginho, Vilma Bertho 
e Onório Anhesim, que indica  ao 
Governador  Geraldo  Alckmin  a 
instalação  da  unidade  móvel  da 
"Via Rápida Emprego".

Indicação 90/2014, de autoria do 
vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Kátia  do  Jornal, 
Reinaldo, Serginho, Vilma Bertho 
e Onório Anhesim, que indica  ao 
Governador  Geraldo  Alckmin  a 
construção  de  um  "Centro  Dia" 
para  idosos  em  Paraguaçu 
Paulista.

Indicação 91/2014, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Elaine 
Assistente  Social,  Ian  Salomão, 
Kátia do Jornal, Onório Anhesim, 
Reinaldo  e  Vilma  Bertho,  que 
indica  estudos  para  elaboração 
de legislação municipal visando o 
procedimento  para  registro  e 
licenciamento  de  veículos 
ciclomotores  e  cicloelétricos  na 
Estância  Turística  de  Paraguaçu 
Paulista.

Indicação 92/2014, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Antian,  Cesar  Kikei, 
Elaine Assistente Social, Kátia do 
Jornal, Onório Anhesim, Serginho 
e  Vilma  Bertho,  que  indica  a 
implantação  de  luzes  de 
emergência no prédio do Velório 
Municipal.

Indicação 93/2014, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Antian,  Cesar Kikei, 
Elaine  Assistente  Social,  Ian 
Salomão, Kátia do Jornal, Onório 
Anhesim,  Serginho  e  Vilma 
Bertho,  que  indica  a 
obrigatoriedade  de 
estacionamento  de  veículos  de 
um  lado  só  da  Rua  Santos 
Dumont, no trecho compreendido 
entre  as ruas Doze  de Março e 
Manílio Gobbi.

Cidadão Paraguaçuense
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Em Sessão Solene, Câmara 
entrega título ao Deputado 

Federal Newton Lima

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu Paulista promoveu na 
última  sexta-feira,  27  de  junho, 
uma Sessão Solene para outorga 
do  título  de  Cidadão 
Paraguaçuense  ao  Deputado 
Federal  do PT,  Newton Lima.  O 
projeto  que  originou  a 
homenagem  é  de  autoria  dos 
vereadores  Paulo  Japonês  e 
Kátia do Jornal.

O  deputado  do  PT  teve 
participação decisiva no processo 
que  culminou  com  a  instalação, 
em nosso município,  dos cursos 
do Instituto Federal de Educação, 
Ciência  e  Tecnologia, 
possibilitando  que  Paraguaçu 
Paulista tenha um ensino público 
tecnológico de qualidade.

A Mesa  Principal  da  solenidade 
esteve  formada  pelo  Presidente 
da  Câmara,  vereador  Miguel 
Canizares  Júnior;  Prefeito 
Municipal  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz;  1º  Sargento  Osmir 
Alves, Chefe de Instrução do TG; 
Capitão  PM  Fábio  Pereira, 
comandante da Polícia Militar; e o 
homenageado da noite Deputado 
Federal Newton Lima. 

Na  ocasião,  fizeram  uso  da 
palavra o  Prefeito  Municipal  e o 
Deputado  Federal,  que 
destacaram  a  educação  de 
qualidade no município.

“Essa  conquista  que  Paraguaçu 
Paulista  obteve,  ou  seja,  os 
cursos  do  Instituto  Federal  de 
Educação, Ciência e Tecnologia, 
deve-se  a  uma  política  nacional 
jamais vista, e também a vontade 
do  Prefeito,  apoiado  pelos 
vereadores  e  pela  sociedade”, 
destacou  o  deputado  e  agora 
Cidadão Paraguaçuense.

Newton  Lima  disse  ainda  a 
instalação  desses  cursos  trarão 
novos  rumos  a  nossa  cidade. 
“Isso  muda  a  história  de  uma 
cidade,  pois  começa  a  trazer 
gente  de  fora,  professores 
concursados,  alunos 
selecionados  pelos  mecanismos 
vigentes  atuais,  e  traz  por  fim 
desenvolvimento econômico para 
o município”, enfatizou.

Por  fim,  agradeceu  a  cada  um 
dos vereadores pela honra de ter 
sido  agraciado  com  o  título,  e 
afirmou  que  isso  aumenta  sua 
responsabilidade  em  relação  ao 
município.  Também deixou  claro 
que,  caso  seja  reeleito  nas 
eleições  deste  ano,  irá 
acompanhar   junto  ao  Prefeito, 
vereadores  e  sociedade,  todo  o 
processo  de  instalação  dos 
cursos em nossa cidade.

A entrega  do  título  de  Cidadão 
Paraguaçuense  ao  Deputado 
Federal  Newton  Lima  foi 
realizada pelos vereadores Paulo 
Japonês e Kátia do Jornal.

Trajetória

A  trajetória  política  de  Newton 
Lima  teve  início  em  1998,  ao 
aceitar o convite de Marta Suplicy 
para  ser  candidato  a  vice-
governador  do  Estado  de  São 
Paulo, já tendo na época vínculo 
muito  forte  com  as  maiores 
lideranças  do  PT.  Em  seguida, 
Lima  assumiu  a  presidência  do 
diretório municipal do Partido dos 
Trabalhadores  em  São  Carlos 
(1999-2000).

Em  2001,  foi  eleito  prefeito  de 
São  Carlos,  assumindo  a 
Prefeitura  num  momento 
delicado, com salários atrasados, 
a  cidade  abandonada  e  o 
incômodo  posto  de  17ª  cidade 
mais endividada do Brasil. 

Reeleito em 2004 para continuar 
dirigindo a cidade de São Carlos, 
aquela  incômoda  situação  de 
cidade endividada foi revertida, e 
o  município  passou a ser  o  12º 
melhor do país para se viver.

Em  2009,  após  terminar  sua 
gestão frente à Prefeitura de São 
Carlos,  voltou  sua  atenção  à 
educação,  sendo  designado 
membro  do  Conselho  de 
Administração  da  Financiadora 
de Estudos e Projetos/FINEP. Em 
2010  decidiu  candidatar-se  a 
Deputado  Federal,  sendo  eleito 
com mais de 110 mil  votos pelo 
Partido  dos  Trabalhadores.  No 
ano  de  2012,  foi  honrosamente 
agraciado  com  sua  indicação 
para  assumir  a  presidência  da 
principal  comissão  da  Câmara 
dos  Deputados,  a  Comissão  de 
Educação e Cultura.

Mesa Principal da solenidade

Newton Lima recebe o título pelas mãos 
dos vereadores Paulo e Kátia

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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